

## Evaluación Trabajo Final de Grado

**Título:** Consecuencia del conflicto trabajo-familia en empleados offshore

**Estudiante:** Cintia Parolin

**Docente tutora:** Lorena Funcasta, Instituto de Psicología Social.

**Docente revisora:** Alicia Migliaro, Instituto de Psicología Social.

**Entrega:** Noviembre de 2015

- **NOTA ADJUDICADA:**

**Aspectos Formales:** El texto cumple con los requisitos formales en términos generales. Tiene algunos errores de sintaxis que por momentos dificultan la comprensión. El manejo de la bibliografía y normas APA es adecuado.

**Título:** Adecuado.

**Resumen:** Muy bueno, plantea claramente los aspectos centrales del proyecto y la perspectiva de abordaje.

**Palabras claves:** Adecuadas. No obstante podría haberse incluido el término offshore como PC

**Fundamentación y antecedentes:** Adecuada. Dado que la ausencia de estudios con población offshore es parte de la fundamentación, hubiera sido bueno incluir referencias concretas hacia los trabajadores offshore en Uruguay (en que ramas se dan, etc.). Los antecedentes son abundantes y están correctamente presentados, lo cual da cuenta de una búsqueda exhaustiva y una adecuada problematización.

**Marco teórico:** El marco teórico es muy bueno y está bien presentados. A modo de sugerencia, hubiera sido bueno incluir el término offshore. Un aspecto que mejoraría la construcción del marco teórico es relacionar los distintos conceptos y proponer una articulación de los mismos.

**Planteamiento del problema y preguntas:** El problema es claro y comprensible. No obstante ganaría mayor solidez si se articulara empíricamente con los trabajadores offshore en Uruguay.

**Objetivos:** Adecuados

**Diseño metodológico:** El diseño metodológico es correcto. Hubiera sido bueno referenciar la metodología mixta. La elección de la muestra no está fundamentada (¿porqué se selecciona solo a padres?) Se destaca positivamente el detalle de las técnicas a utilizar

**Consideraciones éticas:** Adecuadas.

**Cronograma de ejecución:** Pertinente.

**Consideraciones finales:**

El proyecto es coherente y pertinente. Toma una población poco estudiada (offshore) y desde una abordaje novedoso (conflicto trabajo-familia). La búsqueda de antecedentes así como el marco teórico es muy adecuado, lo cual se refleja en el planteamiento de tema y la definición de objetivos.

A modo de sugerencia, sería bueno relacionar la propuesta teórico-metodológica con la situación de los trabajadores offshore del Uruguay, esto le otorgaría mas consistencia a la propuesta.

Alicia Migliaro